

Durante la mañana de este sábado 10 de abril un vehículo desbarrancó varios cientos de metros en la ruta que conecta Alto Hospicio con Iquique, en la región de Tarapacá.

Pese a que información preliminar señalaba que en el interior del vehículo se encontraban 3 ocupantes, finalmente los equipos de rescate confirmaron que el automóvil se encontraba vacío al momento del desbarramco.

Anuncio Patrocinado

Voluntarios de las 2, 5 y 11 Compañías del Cuerpo de Bomberos de Iquique, junto a equipos de Santa Rosa de Huantajaya y el GOPE e Carabineros llegaron hasta el lugar para colaborar en el rescate.

A pesar de que las causas del accidente todavía son motivo de investigación, se baraja que una de las personas que lo ocupaba con anterioridad lo habría desenganchado en medio de una discusión.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/04/Atentos-Chile-□-Auto-cayo-por-barranco-en-la-ruta-que....mp4>

https://twitter.com/cbi_iqq/status/1380918955443949568

[Videos y Fotos] Impresionante: Auto desbarrancó cientos de metros en Alto Hospicio

y tú, ¿qué opinas?